

Julien Scharsch, président de l'OPABA, l'organisation professionnelle de l'agriculture biologique en Alsace, a été élu président de l'association [BIO EN GRAND EST](#) (siège à Laxou/54). Sylvie Corpart, présidente de la Fédération régionale de l'agriculture biologique de Champagne-Ardenne, et Laurent Cousin, issu de cette même fédération champardennaise, ont tous 2 été élus vice-présidents. Bio en Grand Est est issue de la fusion des groupements d'agriculteurs bio des 3 ex-régions formant le Grand Est (Alsace, Champagne-Ardenne, Lorraine). Elle a tenu sa première assemblée générale la semaine dernière à Metz/57, en présence de producteurs bio venus de toute la région.